
 

 
Sicherer Schulweg für Kinder der Grundschule Schierbrok  
Antrag für den Haushaltsplanentwurf 2021  
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
in der Sitzung des Ausschusses für Straßen und Verkehr im September 2020 
wurde der Beschluss gefasst, im Bereich des Schulgrundstückes der GS 
Schierbrok „eine gesicherte Querung über die Bahnhofstraße K 227 in Form 
einer Fußgängersignalanlage zu planen“. 
 
Im Haushalt 2020 waren 160.000 € für eine Ampelanlage und einen Gehweg 
vom Bremer Weg bis zum Forstweg eingestellt. Der Betrag soll nun um 
70.000 € aufgestockt werden, weil Anwohner keine Flächen zu Gunsten 
eines Gehweges zur Verfügung stellen, und es deshalb zu einer Verengung 
der jetzigen Fahrbahn kommen soll. Auch über den Platz für die 
Ampelanlage konnte in der Sitzung keine Einigung erreicht werden. 
 
Wir halten den Bau einer Ampelanlage in 2021 für dringend notwendig, 
und als möglicher, sinnvoller Standort kommt für die FDP-Fraktion nur die 
Kreuzung Forstweg / Bahnhofstraße / Trendelbuscher Weg in Frage. 
 
Eine Verengung der Fahrbahn der Bahnhofstraße im Bereich der Grund-
schule sieht die FDP-Fraktion äußerst kritisch. 

• Hier parken die Eltern, die ihre Kinder in die Krippe, Kita und Schule 
bringen. 

• Die Haltestelle der Schulbusse ist neben der Fahrbahn. 

• Begegnungsverkehr von PKWs und Bussen wird erschwert oder nicht 
mehr möglich sein. 

• Parkbuchten müssen möglicherweise entfallen. 
 
Auch Eltern der Grundschüler teilen diese Auffassung - von Grundschülern, 
die täglich die Querung der Bahnhofstraße bewältigen müssen. 
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Die Anlage einer Nebenanlage zwischen dem Bremer Weg und dem 
Forstweg halten wir unter den gegebenen Umständen für nicht notwendig.  
 
Im Zuge einer weiteren, möglichen Umgestaltung der Bahnhofstraße sollte 
aber über eine weitere Querungsmöglichkeit zwischen dem Bremer Weg 
und dem Mühlenweg gesondert beraten werden.  
 
Die Ampel ist unverzüglich ohne Rücksicht auf eine neue Nebenanlage zu 
errichten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marion Daniel 
Fraktionsvorsitzende 


